

Naik Perahu Dandim Bersama Kapolres Tinjau Lokasi Banjir

sutrisno - KUDUS.INDONESIAASATU.ID

Jan 5, 2023 - 13:09



(Foto istimewa) Dandim 0722/Kudus Bersama Kapolres Tinjau Lokasi Banjir

KUDUS - Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., bersama Kapolres Kudus AKBP Wiraga Dimas Tama meninjau lokasi banjir di Dukuh Goleng Desa Pasuruhan Lor Kecamatan Jati. Kedatangan rombongan disambut Camat Jati, Kepala Desa Pasuruhan Lor dan Danramil

02/Jati Kapten Cpl Noor Ali. Kamis (05/01/2023).



Dalam kesempatan tersebut Kapolres Kudus AKBP Wiraga Dimas Tama menyampaikan, banjir yang diakibatkan oleh luapan atau limpasan air sungai di Desa Pasuruhan Lor telah merendam puluhan rumah, Kami telah mengerahkan personil baik itu dari Polri, TNI, Pemerintah Daerah dan stakeholder terkait untuk penanganan banjir.



"Apabila nanti diperlukan evakuasi kami juga telah menyiapkan perahu karet. Selain itu kami juga sudah berkoordinasi dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Kudus untuk mendirikan dapur umum" Ungkap Kapolres.

Dengan menggunakan Perahu, Dandim dan Kapolres memantau kondisi permukiman warga yang terdampak banjir, genangan dirumah warga ketinggiannya bervariasi 50 cm hingga 1 m. Meskipun demikian tidak semua warga mengungsi namun ada beberapa warga yang masih bertahan dirumahnya dengan alasan menjaga rumah.



Terkait penggunaan listrik, Kapolres menghimbau kepada warga yang masih tetap tinggal dirumah agar berhati-hati karena bisa mengakibatkan tersetrum. Pihaknya juga akan berkoordinasi dengan PLN untuk mematikan listrik di wilayah yang saat ini terendam banjir. Pungkas Kapolres.



Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo,S.I.P. juga menyampaikan telah mengerahkan personil untuk bersama-sama membantu warga membuat tanggul darurat dengan cara mengisi karung dengan pasir untuk menahan luapan air sungai. Selain itu kami juga siap membantu pengamanan bagi warga yang terdampak banjir di Kabupaten Kudus ini.
Redaktur : Pendim 0722/Kudus